

PREMIO DEL CONSEJO SOCIAL DE LA UCA.

AFANAS El Puerto y Bahía recibe el Premio al "Reconocimiento a las Empresas e Individuos que colaboran en su cometido de Implicación Social", en su II Edición y dentro de la modalidad que se concede y denomina como a la "Entidad o Institución Social". La convocatoria persigue reconocer la labor realizada por empresas y entidades en el campo de la responsabilidad social a lo largo de un año, a la persona que habiendo estudiado en la UCA, haya representado mejor el perfil universitario en su profesión o el reconocimiento al alumno que estando estudiando en la UCA mejor represente el perfil universitario de colaboración, so-



lidaridad e implicación social, y el jurado compuesto por miembros del Consejo Social ha decidido que dentro de la Modalidad Egresados. El premio se entregará el próximo día 10 de marzo.

NUEVO CENTRO EN JEREZ. Desde mediados del mes la Asociación gestiona un nuevo centro en Jerez para personas con discapacidad intelectual. La Residencia de Mayores Hogar "Nuestra Señora de los Dolores" sita en la calle Ruiz de la Rabia en Jerez. Esta residencia asistencial pertenece a la Diputación Provincial y alberga a 34 mujeres con discapacidad; aunque la gestión estaba delegada, mediante convenio, a la comunidad religiosa de las Hijas de la Caridad.



ANIVERSARIO DEL PLAN DE IGUALDAD. Este mes se cumple el primer año de la firma por parte de la institución AFANAS y el Comité de Empresa del Plan de Igualdad que aglutina un grupo de medidas correctoras en las diferentes áreas laborales fundamentales. Entre algunas de las mejoras desde su entrada en vigor es el aumento de una semana más de la baja por maternidad, a título de ejemplo.



JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS DEL C.E.E. "MERCEDES CARBÓ".

Se celebró el pasado día 17 y en él la directora del centro, Ana Roselló, expuso a todas las familias que han asistido el proyecto educativo del Centro y posteriormente visitaban las instalaciones del mismo. En el acto estuvo presente la Concejala de Igualdad y Participación del Ayuntamiento, Matilde Roselló, la Concejala de Educación del Ayuntamiento, María Eugenia Lara, la presidenta, Antonia García, y el gerente de AFANAS El Puerto y Bahía, Jesús Santiago. En el comedor del Colegio se ofreció un desayuno a todos los asistentes elaborado y servido por los alumnos del ciclo de Transición a la Vida Adulta y Laboral.



ACTIVIDADES DEL C.I.M.I. FEMENINO. Las menores mediante un programa de colaboración con la académica TECS de El Centro Inglés, reciben clases del nivel B1 y B2 de Trinity College para reforzar y mejoran su inglés, y así preparar exámenes de los niveles mencionados y puedan obtener los correspondientes certificados. Por otra parte, las menores acuden al Huerto Solidario de la Asociación "La Viña", dirigida por Casimiro García (otorrino). Además de aprender labores rústicas, los frutos recogidos se reparten de manera solidaria al comedor social Sol y Vida y la residencia de ancianos de las Hermanitas de los Pobres.



CARNAVAL 2016. Nuestros centros celebraron la fiesta por excelencia de febrero, los centros ocupacionales, colegios, Unidad de Día, residencias y nuestros centros de mayores. También nuestra

chirigota ha participado en todos y cada uno de los actos que se celebran en la ciudad de El Puerto con motivo del carnaval. "Los Tunos" volvieron a lograr la plena integración y el mayor de los éxitos.